

Visite à ciel ouvert de la Cité Frugès pour la Nuit européenne des musées

Un peu partout en France et en Europe, des musées garderont leurs portes ouvertes bien après le coucher du soleil, à l'occasion de la 20^e Nuit européenne des musées. A Pessac, le public est invité à sortir des sentiers battus en découvrant le quartier conçu par Le Corbusier lors d'une déambulation nocturne, samedi 18 mai. Une proposition imaginée par la Ville avec les habitants de la Cité, où l'illumination des façades révélera le travail du célèbre architecte sur les formes et les couleurs.

Conscients d'habiter des maisons remarquables, la plupart des résidents de la Cité Frugès se prêteront au jeu de la 20^e Nuit européenne des musées, quand leurs maisons se pareront de leurs habits de lumière... Samedi 18 mai, la ville de Pessac, avec le concours des habitants du quartier inscrit sur la Liste du patrimoine mondial de l'Unesco, proposera une déambulation nocturne dans ce musée architectural à ciel ouvert, une soirée intitulée "La Cité s'illumine".

Rendez-vous est donné à la maison témoin à 20 heures, d'où commencera une visite commentée à travers les rues de la Cité. Les jeux d'ombres et de lumières mettront en valeur les façades, les volumes et les couleurs, pour mieux appréhender la période "puriste" de l'architecte. Surtout, « *c'est l'occasion de découvrir ce lieu comme on ne le voit jamais* », s'enthousiasme Cyril Zozor, chargé de mission Frugès - Le Corbusier auprès de la ville de Pessac.

Centenaire en octobre

Pour cette soirée, le circuit sera fermé à la circulation ainsi qu'au stationnement, et le quartier rendu aux piétons qui pourront continuer de se promener en autonomie (après la visite commentée) jusqu'à 23h30, pourquoi pas avec

l'application Découvr'Pessac (parcours audioguidé et podcats).

L'animation proposée à l'occasion de la Nuit européenne des musées est « *un avant-goût des célébrations qui marqueront, à l'automne, le centenaire de la Cité Frugès, et du premier coup de pioche qui lança ce chantier historique* », précise Isabelle Dulaurens, adjointe au maire de Pessac déléguée à la culture. Le 19 octobre en particulier, début des Journées nationales de l'architecture, une soirée intitulée "La Cité se projette" habillera les façades des maisons "zigzags", "arcades", "quinconces", ou encore "gratte-ciels", "isolée" et "jumelles", avec des projections d'œuvres visuelles artistiques et colorées.

La Cité s'illumine – 20^e Nuit européenne des musées
Samedi 18 mai de 20 heures à 23h30
Maison Frugès – Le Corbusier, 4 rue Le Corbusier à Pessac

Pour aller plus loin / obtenir des informations complémentaires

Florian **CORRAL**
Attaché de presse
Direction de la communication
06 65 82 19 62